

Amt für Umwelt und Wirtschaft
3904/VIII

Gremium: Wirtschaftsförderungsausschuss öffentlich
Sitzung am: 11.02.2025

Kaufhofmodell

Sachverhalt:

Die Architekturstudenten Leon Krug, Yann Engelen und Peter Jüssen von der Alanus Hochschule für Kunst und Gesellschaft hatten sich im April 2024 an die Wirtschaftsförderung der Stadt Siegburg mit der Bitte um Unterstützung gewandt. Im Rahmen ihrer Bachelor-Abschlussarbeit hatten sie sich vorgenommen, ein Modell des Siegburger Kaufhof-Gebäudes im Maßstab 1:24 zu erstellen. Mit Genehmigung des Immobilieneigentümers hat die Wirtschaftsförderung die Studenten mit den entsprechenden Plänen versorgt und beraten. Am 16. Juli 2024 haben die Studenten ihr Modell im Rahmen ihrer Abschlusspräsentation an der Alanus-Hochschule vorgeführt.

Das Kaufhof-Modell wurde zunächst in der Hochschule ausgestellt. Im Anschluss haben die Wirtschaftsförderung und die Studenten eine weitere Ausstellung in Siegburg vereinbart.

Als Ausstellungsort hat die Wirtschaftsförderung aufgrund der Größe des Modells und des inhaltlichen Zusammenhangs die Räumlichkeiten der Studiobühne im ehemaligen Kaufhof-Gebäude (3. Etage, ehemalige Saturn-Fläche) ausgewählt. Im Dezember 2024 wurde das Modell nach Siegburg gebracht und im Rahmen eines Pressetermins am 10.12.2024 der Öffentlichkeit präsentiert.

Die Wirtschaftsförderung hat zwei Informationsplakate erarbeitet und neben dem Modell ausgehängt. Diese informieren über die Hintergründe des Modells sowie die Geschichte des Gebäudes.

Das Modell kann dort noch bis voraussichtlich Mai 2025 besichtigt werden.

Zur Sitzung des Wirtschaftsförderungsausschusses am 11.2.2025

Siegburg, 20.01.2025

Anlagen:
Plakate Kaufhof